



Nombre del alumno:

Cinthia Pérez García

Nombre del profesor:

María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería en el cuidado del niño y adolescente

Grado: Séptimo Cuatrimestre

Grupo: "B"

Evaluación del desarrollo del niño se basa en la psicomotriz y la percepción visomotriz ya que ambas son para el desarrollo del aprendizaje, por lo que permite conocer los niveles de madurez neurológica, para observar si existe un retraso en la maduración del sistema nervioso central.

Evaluación Psicomotriz

La evaluación psicomotriz al igual que la percepción visomotora permite conocer el nivel de madurez neurológica del niño así como si existen daño a nivel cerebral. La maduración depende del desarrollo fisiológico del sistema nervioso, ya que el sistema nervioso permite que se desarrollen nuevas funciones en el cual se observan actividades como aprender, hablar, escribir y leer. La madurez se refiere a la aptitud que ha alcanzado una función para resolver determinadas experiencias. El aprendizaje, son los resultados que de él obtenga, se relacionan con el estado neurofisiológico y psicológico del ser humano. La percepción, son factores biológicos o psicológicos que alteran la interpretación del mundo externo. La memoria es capaz de codificar y almacena la información relevante, las cuales se clasifican en memoria a largo plazo y la memoria a corto plazo.

La atención hace referencia a un conjunto de estímulos que llegan al sistema nervioso y es fundamental dentro del proceso de la memoria. El pensamiento es el que modifica toda la información en la memoria e incluso actúa como un estado imaginario de las cosas y es muy parecido a percibir.

Crecimiento y desarrollo en la adolescencia

La adolescencia es un periodo madurativo que comienza alrededor de los 10 años de edad y se extiende hasta la tercera década de la vida, durante esta etapa se presentan crecimientos físicos, intelectuales y emocionales; por lo que la adolescencia temprana, los niños empiezan a desarrollarse más rápido, por lo que sufren muchos cambios físicos notables; los preadolescentes entienden el bien y el mal como algo fijo y absoluto, a lo que los adolescentes mayores cuestionan todo.

En esta etapa de la adolescencia se comienzan a involucrar en conductas y situaciones de riesgo.

El desarrollo emocional, se caracteriza por estallidos espontáneos y también se presentan áreas de conflicto por tener más libertad, la comunicación tiende a ser más difícil dentro de la familia por lo que es bueno fomentar la comunicación.

El Desarrollo social y psicológico, la familia es el centro de la vida social de los niños, cada grupo que adopta el adolescente asumen una importancia a los adolescentes, ya que proporcionan la validación de decisiones provisionales del adolescente y el apoyo es situación de estrés. Los adolescentes también luchan con el problema de la identidad sexual y pueden sentir temor de revelar su orientación sexual a amigos o familiares.

Evaluación del desarrollo del adolescente

El desarrollo de la adolescencia es el periodo de crecimiento y desarrollo humano se produce después de la niñez y antes de la edad adulta entre los diez y diecinueve años, ya que es una etapa de transición que se caracteriza por un ritmo acelerado de crecimiento y de cambios. Las conductas de alto riesgo en los adolescentes, se ven sometidos a presiones para consumir alcohol, tabaco u otras drogas y para empezar a tener relaciones sexuales. Los adolescentes dependen de su familia, su comunidad, su escuela, sus servicios de salud y su lugar de trabajo para que puedan ayudarle a hacer frente a las presiones que experimentan.

Muchos adolescentes experimentan diversos problemas de adaptación y de salud mental, por lo que los patrones de conducta que se establecen durante este proceso. Los padres, los miembros de la comunidad, los proveedores de servicios y las instituciones sociales tienen la responsabilidad de promover el desarrollo y la adaptación de los adolescentes.

Evaluación psicomotriz

La evaluación físico postural, es una alineación que guardan las distintas partes del cuerpo, el cual toma como base posición del pie, por lo que es importante una correcta postura para la salud integral de la persona, las alteraciones de la postura, pasan a ser desapercibidas, pero son demorado tarde para corregir; la evaluación físico postural es una evaluación integral y rutinaria ya que es un método de detección precoz. Para realizar un examen de postura, se le debe explicar al adolescente el procedimiento ya que se observa la espalda y la curvatura de la columna, se le indica que descubra la espalda y se debe colocar en una posición doblada y así se observa si hay alguna desviación de la columna.

El desarrollo psicosocial, es una maduración psicológica y social, lo que nos permite conocer el comportamiento y un bienestar emocional, en esta etapa de la adolescencia las relaciones interpersonales se caracterizan por el desarrollo psicosocial por lo que resultan favorables en cuanto a un desarrollo integral.

Los procedimientos e instrumentos, se utilizan para la evaluación el desarrollo de Habilidades para el control y manejo de la irritabilidad, Colera o Agresividad.

El Tamizaje de violencia, es un problema de salud pública, ya que afecta a los adolescentes, y este se realiza con el fin de disminuir su incidencia en el desarrollo integral del adolescente

Conclusión

Finalmente es importante el crecimiento y su evolución para ser un adolescente, por lo que se debe tomar en cuenta diversos factores, para que puedan lograr lidiar con todas las cosas que va cursando su vida, ya que esta llena de cambios y están expuestos a riesgo que deben afrontar.

Bibliografía

Maria Cecilia Z. (2020), "Antología de Enfermería en el cuidado del niño y adolescente", Comitón de Dominguez, Chiapas, UDS.